



Domingo 17 de abril de 2005
La Jornada
de enmedio

Las 65 mil localidades para presenciar el Festival Vive Latino 2005 fueron insuficientes, pues cientos de jóvenes dieron portazo en la entrada principal de Foro Sol ante la impotencia de no conseguir boletos para ver a una treintena de grupos y solistas de

Latinoamérica y España. En la primera mitad del concierto, Ely Guerra dejó al descubierto su seno derecho cuando estaba tocando frenéticamente la guitarra. De última hora se anunció que Café Tacuba se aventaría un palomazo

MARIA LUISA SEVERIANO

ESPECTACULOS/8a